



## Demolida la residencia 'Manuel Iradier'.

Las excavadoras se han encargado esta semana de demoler la residencia 'Manuel Iradier'. El acuerdo suscrito en su día entre la Diputación Foral, propietaria del edificio, y el Vicerrectorado del campus de Alava permite que en el solar existente tras la caída del inmueble se construya otro que acogerá en el

ISABEL KNORR  
futuro la facultad de Farmacia adscrita a la Universidad del País Vasco. El departamento foral de Urbanismo y Arquitectura, presidido por el diputado nacionalista Alvaro Amann, se encargará de edificar una nueva residencia con capacidad para albergar a un centenar de personas en terrenos próximos a la zona del Batán.